

CLARA CAMPOAMOR

LA MUJER MÁS ALLÁ DEL VOTO



Ayuntamiento
de Salamanca

Esther del Brío
(Autora)

David Corral
(Fotógrafo)

Marzo y Abril 2025

Lugar: salón de actos

Casa de la Mujer Clara Campoamor



CLARA CAMPOAMOR:

La mujer más allá del voto

Durante los meses de marzo y abril en el salón de actos de la Casa de la Mujer Clara Campoamor habrá una exposición, 'Clara Campoamor: la mujer más allá del voto', con fotografías de David Corral y promovida por Esther del Brío, autora del relato homónimo premiado por la Asociación de Periodistas Parlamentarios, catedrática de la Universidad de Salamanca y miembro de la Asociación El Legado de las Mujeres. La exposición permitirá conocer mejor a la mujer que logró implantar el derecho al voto femenino universal en España.

CLARA CAMPOAMOR:

La mujer más allá del voto



CLARA CAMPOAMOR

LA MUJER MÁS ALLÁ DEL VOTO

ciamyuntamientosalamanca



Organiza:

ciamayuntamientosalamanca



**Ayuntamiento
de Salamanca**

El Centro de Información y Asesoramiento a la Mujer ofrece una atención integral a través de los siguientes servicios:

- Servicio de Información, Orientación y Asesoramiento.
- Servicio de Promoción y Fomento del Asociacionismo (apoyo a las asociaciones de mujeres y las entidades que trabajan en la atención a mujeres en situación de vulnerabilidad).
- Servicio de Atención de Atención a mujeres víctimas de violencia de género (atención social, psicológica y jurídica).
- Servicio de Sensibilización y Prevención. Cuenta con la **Escuela Municipal de Igualdad** que se crea con la finalidad de sensibilizar y formar a la ciudadanía en materia de igualdad, haciendo hincapié en los aspectos preventivos de la violencia de género, máximo exponente de la desigualdad entre mujeres y hombres.



Ubicado en la Casa de la Mujer "Clara Campoamor"
C/ Lugo 9, 37003, Salamanca. 923 187 544

Colaboran:

NOS
IMPULSA



Servicios Sociales
de Castilla y León



Junta de
Castilla y León

Pacto de Estado
contra la violencia de género